



Auszug aus dem Beschlussprotokoll **183. Ratssitzung vom 26. Januar 2022**

4907. 2020/414

Postulat von Martina Zürcher (FDP) und Ernst Danner (EVP) vom 23.09.2020: Entfernung der Abstimmungs-Banner im öffentlichen Raum

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegzunehmen.

Martina Zürcher (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2947/2020).

Walter Angst (AL) begründet den namens der AL-Fraktion am 28. Oktober 2020 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 51 gegen 64 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat